

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

58 Foto-Porträts: Menschen im Prater

Der Prater ist seit jeher voll mit Menschen, bald werden es aber noch um einige Gesichter mehr sein. Die Ausstellung „Menschenbilder Wien 2017“ bringt von 1. bis 26. September 2017 die Werke von Wiener Berufsfotografen in den öffentlichen Raum. Auf einer Länge von 200 Metern präsentiert die Landesinnung der Berufsfotografinnen und -fotografen in der Straße des Ersten Mai insgesamt 58 Foto-Displays. Und die sind nicht zu übersehen. Auf einer Größe von 1,40 mal 1,40 Meter werden Porträts von Menschen dargestellt. Die 58 ausgestellten Fotos wurden von einer Jury aus insgesamt 1600 Einreichungen ausgewählt. Zu sehen sind dabei nicht nur

Arbeiten von Wiener Berufsfotografinnen und -fotografen, sondern auch von Fotografenlehrlingen und der „Graphischen“. Das Ausstellungskonzept ist übrigens 2012 in Graz gestartet und ist heuer erstmals in Wien.